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出席報告

会員数76名 出席数 47名 欠席数 24名

出席免除会員 ５名（荒川(雄)君、村上君、田中君、松本

（正)君、新宮君）

出席率 ６７．５７％

前回補正出席率 9/17 73.61％ 9/10 77.78％

欠席者

芦立君、足立(延）君、足立（博)君、荒川(圭)君、深田君、

秦野(一)君、細田君、石井君、勝部君、北沢君、小西君、

前畑君、松本(啓)君、松浪君、永見君、尾沢君、佐田山

君、杉本君、田淵君、田村君、上森(英)君、内田君、吉

岡君、山中君

ビジター

メーキャップ

西村君（9/8米子南）、野坂(美)君、足立(博)君、井

上(博)君（9/25米子中央）、井上(雄)君（9/26IA）、

杉本君（9/27GSE)、石井君、木美君（9/29米子南）

今週のお祝い

夫人誕生祝：2日井上博吉君、３日西上哲弘君、１２

日長棟信泰君、山根喜代寿君、１９日細田耕治君、

２１日宮本守君、２４日村上一平君、豊嶋文章君

スマイルＢＯＸ 28,000円（累計365,000円）

夫人誕生祝：手島君、村上君、宮本君、山根君、長

棟君、井上(博)君、杉原君、５RCゴルフコンペ優

勝：三井君、５RCゴルフコンペ5位：坂口君、５RCゴ

ルフコンペ9位：宮本君、５RCゴルフコンペ10位：今

出君、日本海新聞に阿南南ロータリークラブ来訪の

ニュースが掲載されました：杉原君

幹事報告

１.GSE受入れについて

１０月１９日（日)～２２日（水)

受け入れ先

杉原君、宮岡君、佐田山君、荒川（圭)君

会長挨拶

先週、観月例会でした。

地区大会に是非たくさんの方の参加をお願いします。

特に、入会３年未満の会員の方はご参加くだ

さい。

昨日、合同コンペがあり団体優勝いたしました。

新入会員のご推薦をお願いいたします。



次回プログラム
１０月１日 「ﾛｰﾀﾘｰの友紹介」 雑誌ﾘｰﾀﾞｰ 芦立久君

「私の職業」 吉野正樹君

プログラム

「水へのこだわり」

美保神社 禰宜 横山 宏充 氏

美保神社に奉職して４０年が経ちました。

神社は地域の要。地域の皆さんといろいろ考えながら

やっております。

最近、水の環境が注目を集めております。環境特区とし

て子孫にどう残し、どう生かして

いくかを考えなければなりません。

１０月８日 「未定」
国立米子工業高等専門学校

教授 熊谷 昌彦 氏

宍道湖・中海・美保湾の地形を生かし、中海にこだ

わった施策が展開されてしかるべきだと思い

ます。

２１世紀は水を制する者が世界を制すると言われてい

ます。水にこだわった事業展開を、みなさまの

業界でもしていただければ大きな将来性があ

るのではないかと思います。

松江では、堀川遊覧がかなりの人を集めております。

水は癒しの心。ほっとする部分があります。水

が人を呼ぶのではないかと思います。水とい

うのは非常に人の心を和らげ、また人を惹き

つけ、安心させる効果があります。やはり人は

生まれる前、子宮の中で水にくるまれておりま

すから、水の持つ作用が人間との関連の中で

出てくると解釈しています。

水にこだわった政策を展開するときが来たと思います。

自然とどう同化して生きていくかが大切です。

せん。私は新しい環境にだんだん慣れるようになり

ましたか、いつも米子と皆さんのことを 想っていま

す！よく研究室の日本人の研究員に”米子へ帰りた

い！”と言ってしまいました！またAtlantaの生活を

報告します。

これからも皆様のご多幸をお祈りいたしますよ。

Friday, September 19, 2008 郭

郭 權慧さんからの近況報告（元米山奨学生）

ロータリーの皆様、お元気ですか？

この４が月は大変忙しいかったです。やっと最

近落ち着きました。私のボスは二世です、アメ

リカ生まれの３世(？)です。私より日本語が下

手です！

研究室にほかの同僚は日本人が３人います

から（写真）英語より日本語のほうがよく話しま

す。

新しい研究の内容は基礎免役医学のmast 

cell研究と臨床医学のAge-related macular  

degeneration （AMD)です。どちらも新しいで

すから、一生懸命に勉強しないといけません。

研究室の中の日本人研究者、一番年下の未

経験の私をたくさん教えていただき、本当に

助かりました！新しい研究は難しいですか、と

ても挑戦的です。 ジョギングも始めました。

（写真）これまで２つ大会に参加しました。

Atlantaは車がないと生活はできないので、こ

れまではバスで通勤していましたが今月から

車を走らせますよ！車がありますから。（写

真）車の運転免許はアメリカで取得しました。

Flute とSpanish classを始めました。 Spanish 

classは大学の夜間課程で良いのですが、

Fluteの先生はすこし気まぐれな態度で、よく

わかりま


